

jks2013hermannstein  
02.06.2013

Die Landesgruppe besuchte an diesem sonnigen Tag die Jugendkartveranstaltung des MC Hermannstein. Ein Quallikationslauf für die vier Endläufe der deutschen Meisterschaft. Leider waren nur knapp 60 Fahrer angereist, aber die hatten um so mehr Spass beim Kräfte messen.

Wetter passte, Strecke passte, Verpflegung passte, alles gut wie man auf den Bildern unschwer erkennen kann. Die Organisation lief auch perfekt, was will man mehr ausser ganz oben stehn.

Danke im Namen der Sportler nach Hermannstein.

Ergebnisse sobald sie eintreffen